

Ehrenzeichen als neben der Ehrenbürgerwürde und dem Verdienstzeichen dritthöchste Auszeichnung der Gemeinde Karrösten

Es wird verliehen für mindestens 20jährige uneigennützige Tätigkeit in Institutionen, welche Einfluss auf das Gemeindegesehen haben, verliehen. Es wird auch verliehen für hervorduhende Leistungen und Tätigkeiten im Interesse der Gemeinde in kultureller, wirtschaftlicher, sportlicher, kirchlicher und sozialer Hinsicht

Elmar Neuner hat der Freiwilligen Feuerwehr Karrösten, deren Mitglied er seit dem 01.12.1971 ist, 7 Jahre als Kommandant-Stellvertreter und 8 Jahre als Kommandant gedient. Davor hatte er etliche Jahre andere Funktionen in der Feuerwehr inne.



Abbildung 1NR Margreth Falkner, Ehrenbürger Oswald Krabacher, Elmar Neuner, Reinfrieda Neuner, Vize Bürgermeister Hubert Fischer

Dem Männerchor Karrösten gehört er seit 1972 an, war 3 Jahre Obmann Stellvertreter und ist aktuell seit 2021 dessen Kassier.

In der Sektion Theater der Turn- und Sportunion war er 20 Jahre lang als Obmann Stellvertreter tätig.

Überaus aktiv ist Elmar bekanntermaßen in kirchlichen Angelegenheiten. So wirkt er seit 1987, somit 38 Jahre lang, als Obmann des Männerbundes, ist seit 1992 Mitglied des Pfarrgemeinderates und seit 2013 dessen Obmann. Dem Pfarrkirchenrat gehört er seit 2014 an und macht sich seit 2018 auch als Pfarrkoordinator und Ansprechpartner in allen kirchlich-organisatorischen Angelegenheiten verdient.

Darüber hinaus unterstützt er seit 1994 die Gestaltung des Gottesdienstes als Wortgottesdienstleiter, Kommunionhelfer, Lektor und Vorbeter.

Bürgermeister Daniel Raffl